

Les prothèses continuent de susciter la polémique

Compte Test - 2012-03-02 20:58:00 - Vu sur pharmacie.ma

Les résultats d'une étude menée par le British Medical Journal (BMJ) et la BBC pourraient être à l'origine d'un second scandale en rapport avec les dispositifs médicaux, après celui des prothèses PIP.

L'étude a montré que des prothèses de hanches connues pour être défectueuses et toxiques ont été implantées sur des centaines de milliers de patients au cours des dernières années. Il s'agit des prothèses de hanche ASR fabriquées par DePuy Orthopaedics, une filiale de la société américaine Johnson & Johnson qui ont continué à être vendues en France jusqu'en juillet 2010, alors que ces mêmes produits avaient été retirés des marchés australien et américain en 2009. En effet, les prothèses ASR concernées ont la particularité d'associer un couple métal sur métal, censé être plus résistant, mais qui a l'inconvénient, du fait des frottements, de libérer des ions métalliques. Implantées, ces prothèses pourraient alors libérer ces ions dans l'organisme des patients porteurs. Or, le BMJ souligne que "l'incertitude entoure la toxicologie des ions métalliques dans le corps". Il estime enfin, qu'un tel niveau d'incertitude n'aurait pas été acceptable pour un médicament alors qu'il est malheureusement toléré pour des prothèses qui ne sont pas soumises aux mêmes contraintes. Pharmacies.ma - 2 mars 2012